

Der Verein: Wann? Wer? Warum?

Der Verein wurde 2001 von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Jugendamtes der Stadt Beckum gegründet, um Familien in finanziellen Notlagen zu helfen, die nicht durch staatliche oder kommunale Mittel aufgefangen werden können.

Der Verein gibt bedürftigen Familien in Krisensituationen Hilfestellung, deren finanzieller Handlungsspielraum erheblich begrenzt ist. Darüber hinaus werden präventive Maßnahmen angeboten, die Familiensysteme frühzeitig stärken, unterstützen und langfristig erhalten.

Vorsitzende

Ursula Bergel 02521 29-5150

Stellvertretende Vorsitzende

Heike Denner 02521 29-5159

Kassenwartin

Inga Meys 02521 29-5164

Stellvertretender Kassenwart

Wissam Jammoul 02521 29-5152

Geschäftsstelle

Weststraße 57 ▪ 59269 Beckum

Spendenkonto

Sparkasse Münsterland Ost
IBAN DE26 4125 0035 0051 0245 52

Veranstalter

Verein zur Förderung von Familien
in Krisensituationen Beckum e. V.
in Kooperation mit dem Fachbereich
Jugend und Soziales der Stadt Beckum

Kontakt

Ursula Bergel 02521 29-5150
Heike Denner 02521 29-5159

Anmeldung

bergel@beckum.de

gefördert durch:

DIE
WIEDEKING
— STIFTUNG

Herausgeber:

STADT BECKUM

DER BÜRGERMEISTER

www.beckum.de



„Unternehmen Familie ... zwischen Spaß und Krise!“



Bild: Gerd Altmann/pixelo.de

**Kostenfreie Vortragsreihe
Herbst 2024
Stadttheater Beckum**



Dirk Achterwinter

Diplom – Pädagoge
Sexualpädagoge
Gestalttherapeut
Systemischer Supervisor



Von A wie Abendritual bis Z wie Ziel unserer Erziehung.

Ein bunter Blumenstrauß an pädagogischen Fragestellungen:

Dieser Abend wird eine Mischung aus Erziehungsratgeber und offenem Austausch über Kernthemen die Eltern und „Profi – Erziehende“ immer wieder beschäftigen.

Erziehende fragen ganz zu Recht nach Orientierung und der eigenen Sicherheit im Tun und Handeln für sich und ihre Kinder.

Anhand der Stichworte, wie zum Beispiel *M* wie Machtkämpfe wird im lebendigen Diskurs geschaut, was Orientierung und Sicherheit geben kann.

Dahinter steht immer die Frage: Was ist meine pädagogische Haltung und was will ich meinem Kind mitgeben, auf seinem Weg in dieses Leben, in diese Welt?

Mittwoch: 18.09.2024

Beginn: 19:30 Uhr

Kulturinitiative Filou e. V.
Kleiner Saal im Stadttheater Beckum
Lippweg 4 • 59269 Beckum

Matthias Jung

Diplom-Pädagoge,
Familien- und
Pubertätscoach,
SPIEGEL Bestseller Autor



Immer darf ich alles nie – von der Trotzphase bis zur Wackelzahnzeit

Kaum sind die Kinder 2 Jahre alt, da geht es auch schon los: Sie wollen nicht ins Bett, und das Essen schmeckt auch irgendwie nie. Willkommen in der ersten kleinen Pubertät mit Wutanfällen auf beiden Seiten.

Wem als Eltern zwischen Autonomiephase und Wackelzahnpubertät der Sinn nach mehr Leichtigkeit und Humor gepaart mit pädagogischem Wissen und wirkungsvoller Hilfe steht, den unterstützt Pubertätscoach und Bestsellerautor Matthias Jung auf gewohnt unterhaltsame und faktenreiche Weise.

Sehr lehrreich und immer mit einem Augenzwinkern liefert der Autor Informationen, warum Kinder in diesen spannenden Entwicklungsphasen nun einmal so sind, wie sie sind.

Mittwoch: 09.10.2024

Beginn: 19:30 Uhr

Kulturinitiative Filou e. V.
Kleiner Saal im Stadttheater Beckum
Lippweg 4 • 59269 Beckum

Susanne Wunsch

Geschäftsführerin des
Institutes LüttringHaus
Sozialarbeiterin (BA)
Beratung, Mediation,
Coaching;
Case-Management
Ausbilderin (DGCC)



Ein interaktiver Impulsvortrag mit anschließendem Austausch und Diskurs

Es ist nicht immer leicht, Kindeswohlgefährdung zu erkennen. Oft sind Anzeichen subtil und können leicht übersehen werden. Veränderungen im Verhalten, Rückzug, Ängste oder körperliche Beschwerden können Hinweise sein.

Um einen wirksamen Schutz von Kindern und Jugendlichen sicherzustellen, bedarf es einer stetigen Auseinandersetzung mit den dazugehörigen Themen des Kinderschutzes.

Mittwoch: 13.11.2024

Beginn: 19:30 Uhr

Kulturinitiative Filou e. V.
Kleiner Saal im Stadttheater Beckum
Lippweg 4 • 59269 Beckum